



Programa “Oportunidad 14-24” beneficia a cientos de jóvenes de la provincia Espailat

Descripción

Con cuatro nuevos centros de capacitación técnico-profesional aperturados en esta provincia la institución alcanzó 95 sedes del programa que opera en todo el país.

Espailat, 12 de noviembre de 2022.- El Gabinete de Política Social, que coordina Tony Peña, puso en marcha este viernes otros cuatro centros del programa “Oportunidad 14-24” en los municipios Gaspar Hernández, Jamao al Norte, Juan López y San Víctor de la provincia Espailat. Con estos nuevos centros de capacitación técnico-profesional la institución alcanzó las 95 sedes de la iniciativa que opera en todo el país.

Con estos cuatro nuevos centros, 211 jóvenes de esa provincia serán beneficiados directamente con la capacitación técnico-profesional y financiera para emprendimientos en distintas áreas, con la participación integral de más de 20 instituciones que intervienen junto al Gabinete de Política Social con la finalidad de que jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social se integren al mercado laboral.

En la actualidad, son más de 10 mil los jóvenes que se benefician de las carreras técnico-profesional que se imparten en los 95 centros de capacitación del programa “Oportunidad 14-24” y casi 400 los egresados del programa.

El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña explicó a los jóvenes los beneficios que trae este programa, además de ser una oportunidad de superación.

“Este programa fue creado para darles una oportunidad de inserción a los jóvenes, es un programa único ya que le ofrece una serie de beneficios para que puedan insertarse a la sociedad y obtener una oportunidad de trabajo digna”, agregó.

El director del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, instó a los jóvenes a aprovechar el tiempo preparándose y a ver esta oportunidad como una puerta hacia el éxito.

“Les pido que ese t-shirt lo porten con orgullo, siendo ustedes la primera promoción de esta provincia, les quiero decir que el tiempo pasa como quiera y espero que ustedes los aprovechen preparándose

para que tengan un mejor futuro” expresó Mordán.

Los centros a los que se les dio apertura funcionarán en los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC) de Gaspar Hernández, Jamao al Norte, San Víctor y Juan López, en los cuales se les estará impartiendo capacitación técnica en peluquería, informática, electricidad, arreglos de globos, ventas, recepción hotelera, inglés contabilidad, entre otros.

Fecha de creación

2022/11/12